



## Italie : le mot de la fin ?

publié le 18/04/2007 - mis à jour le 04/09/2010

L'équipe des adultes (organiseurs-accompagnateurs, chauffeurs) qui ont encadré le voyage en Italie remercie tous ceux qui ont fait de ce voyage une réussite :

- ▶ les parents d'élèves qui nous ont suivi dans notre aventure dès le début,
- ▶ l'administration du collège qui nous a soutenu tout au long de notre projet,
- ▶ et bien sûr les élèves qui ont participé au voyage : leur attitude exemplaire pendant notre séjour en Italie a transformé notre projet en des moments de grandes découvertes et de plaisirs partagés !

PS : Nous avons conservé les cartes d'identité des élèves. Elles seront restituées aux élèves à la rentrée. Les familles qui auraient besoin de ces cartes d'identité avant la rentrée peuvent contacter M. Labarbe.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**